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（平成 29年第１回定例会） 

一 般 質 問 要 旨 表 

「一般質問」１人 60分 

発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

１ 森  裕文 

１．財産区について 

 

２．空家対策について 

３．監査について 

 

 

 

 

４．財政について 

 

 

 

５．生活保護について 

 

６．生活道路について 

７．ＦＭについて 

 

（１）財産区会計について 

（２）旧慣による公有財産の使用権について 

（１）空家対策特措法への対応の進捗について 

（１）監査制度の充実強化の必要性について 

（２）監査基準について 

（３）監査委員の専門性、独立性について 

（４）内部統制について 

（５）外部監査について 

（１）財務書類について 

（２）キャッシュフロー計算書について 

（３）プライマリーバランスについて 

（４）生活保護費の財政に及ぼす影響について 

（１）現況と対策について 

（２）情報公開について 

（１）現況認識と抜本的対策について 

（１）体制について 

（２）固定資産台帳について 

 

２ 堀口 和弘 

１．道路管理について 

２．ごみ収集委託業務について 

３．職員の管理について 

 

４．災害時の避難所について 

（１）現状と課題について 

（１）平成２９年以降の契約のあり方について 

（１）超過勤務の現状と課題について 

（２）休日出勤について 

（１）障害者対策等について 

 

３ 原口 悠介 

１．ごみ収集事業について 

 

 

２．人権推進事業について 

（１）業務について 

（２）契約について 

（３）民営化について 

（１）ＬＧＢＴについて 

 

４ 澁谷 昌子 

１．子育て支援について 

 

 

 

 

 

２．教育について 

 

 

 

３．高齢者生活支援について 

（１）不妊症対策について（独自助成、不妊専門相談セ

ンターの設置） 

（２）産婦健康診査事業について 

（３）新生児聴覚検査の導入について 

（４）Ｂ型肝炎ワクチン定期接種について 

（５）ヘルプカードの導入について 

（１）特別支援教育の充実について 

（２）小中一貫教育の導入について 

（３）セカンドブック事業の導入について 

（４）「がん教育」の導入について 

（１）買い物困難者支援について 

（２）高齢者の居住支援について 

（３）「ヘルスケアポイント」事業について 

（４）高齢者のコミュニティバス利用について 
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発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

５ 梶本 茂躾 

１．地方創生事業の検証と今後につい

て 

 

２．和泉砂川駅周辺地区整備事業につ

いて 

 

 

３．信達地区の下水道整備の今後につ

いて 

（１）地方創生の難しさについて 

（２）泉南市に於ける地方創生事業の検証と今後の計画

について 

（１）和泉砂川駅駅前暫定交通広場の供用開始後の周辺

整備事業の進め方について 

（２）和泉砂川駅周辺地区整備事業の完了予定と新たな

再開発構想について 

（１）平成２９年度以降の牧野、市場地区の下水道整備

計画について 

（２）信達地区の下水道整備の完成目標年度について 

（３）信達小学校への下水道つなぎ込みについて 

 

６ 和気 信子 

１．教育問題について 

   

 

 

２．子どもの貧困問題について  

 

３．契約業務について 

４．国民健康保険について 

５．和泉砂川駅前整備について 

 

６．買い物困難者・交通弱者対策につ

いて 

（１）学校施設の統廃合について 

（２）小中一貫校について 

（３）ウォータークーラー設置について 

（４）学校プールの一般開放について 

（１）就学援助費（給食費・修学旅行費）全額支給と入

学準備金の増額について 

（１）随意契約と今後について 

（１）大阪府下統一保険税の問題について 

（１）交通混雑対策について 

（２）進捗状況について 

（１）店舗誘致と移動スーパーの支援について 

（２）さわやかバスの利便性について 

（３）免許返納者にバスの回数券支給について 

 

７ 南  良徳 

１．りんくう公園整備について 

 

 

２．関空南ルートについて 

３．随意契約について 

 

４．市道整備について 

 

５．防災について 

 

（１）マーケットサウンディングの進捗について 

（２）ホテル誘致について 

（３）既存の施設との整合性について 

（１）現状と今後について 

（１）調査特別委員会報告書を受けての対応について 

（２）ごみ収集委託業務の問題点について 

（１）いずみ台団地内道路改修について 

（２）市道全般の改修計画のプライオリティは 

（１）防災拠点整備について 

（２）樽井防災コミュニティセンターの防災運営体制に

ついて 

（３）避難訓練について 

 

 


